



8 HEURES SUZUKA

LE JAPON SOURIT UNE NOUVELLE FOIS À L'ÉQUIPE ELF MARC VDS / KM99, 9E AUX 8 HEURES DE SUZUKA, TROISIÈME MANCHE DU FIM EWC

Suzuka, Japon – 4 août 2025

Ce week-end, l'Équipe Elf Marc VDS / KM99 participait à la légendaire course des 8 Heures de Suzuka, troisième manche du Championnat du Monde d'Endurance FIM EWC.

Après une superbe 10e place l'an dernier, l'équipe belge aux couleurs du team Elf Marc VDS espérait réitérer, voire améliorer, cette performance cette année au pays du Soleil-Levant. Une tâche loin d'être évidente, compte tenu du plateau particulièrement relevé, incluant des pilotes issus du MotoGP et du WorldSBK.

Comme chaque année, les conditions climatiques se sont montrées particulièrement éprouvantes, tant pour les pilotes que pour l'ensemble du staff.

Des températures très élevées combinées à une forte humidité ont mis les organismes à rude épreuve tout au long de la semaine. Heureusement, l'équipe a pu compter sur son physiothérapeute (Stephen Davies de Physio One Brussels), qui a réalisé un travail remarquable depuis le début de semaine en veillant de près à l'hydratation du staff et à la condition physique des pilotes.

Les qualifications, perturbées par de nombreux drapeaux rouges, se sont révélées difficiles. La Yamaha #99 n'a pu signer que le 18e temps, en deçà des attentes. C'est sous un soleil de plomb que Randy de Puniet a pris un départ prudent, rétrogradant l'équipe à la 21e place durant les premiers tours.

La suite de la course s'est déroulée sans accroc, malgré les conditions extrêmes. Les pilotes et l'équipe technique ont livré une performance exemplaire, faisant preuve de résilience, de rigueur et de sang-froid.





Sans commettre la moindre erreur, l'équipe des félins est remontée progressivement dans le classement pour franchir la ligne d'arrivée à une remarquable 9e place au classement général.

Un résultat d'autant plus significatif qu'il place l'équipe à la 4e position parmi les teams européens permanents et en tête des équipes équipées de pneus Dunlop.

Grâce à cette performance, l'équipe empoche 12 points précieux au championnat du monde, lui permettant de remonter à la 8e place au classement général. Tout reste à jouer lors de la dernière manche au Bol d'Or, mi-septembre, où de nombreux points seront encore en jeu.



L'Équipe Elf Marc VDS / KM99 remercie chaleureusement ses partenaires pour leur confiance, ainsi que tous ses fans japonais présents à Suzuka, sans oublier ceux qui ont soutenu l'équipe à distance.

Pour plus d'informations et les mises à jour sur l'équipe Elf Marc VDS Racing Team/KM99, veuillez visiter notre site web officiel (www.KM99.be) et nos réseaux sociaux.

Gaetan SCHYNS : gaetan@km99.be

Mario KUPPER : mario@km99.be



SUZUKA 8 HOURS
JULY 30 – AUGUST 3, 2025



ELF MARC VDS RACING TEAM/KM99
TOUJOURS PLUS LOIN
TOUJOURS PLUS FORT !

